校訓

校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」

笠野だより

笠野小学校だより 第4号 令和2年6月29日 Tel 288-8651 Fax288-8652 e-mail kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

梅雨を元気に乗り切ろう!

校 長 香林 直晴

6月に梅雨入りし、今まさに梅雨真っ最中です。じめじめしたうっとうしい日が多くなりました。例年ならば、「もう少しで夏休みだ!」となるところですが、今年度は、新型コロナウィルス感染拡大防止のための臨時休業が長期化したため、夏休みはもうちょっと先になりました(8月8日~)。今まで休んでいた分の学習を取り戻すため、暑くて湿気の多い時期ですが、この気候に負けず、学習に集中してほしいと思います。ご家庭でも今まで同様、新型コロナウィルス感染予防対策や熱中症対策、あるいは冷房の効いた部屋に長く居すぎないなど、お子様の体調管理にご配慮をよろしくお願いします。

例年とは違う1学期となりましたが、よい締めくくりをして、楽しい夏休みを迎えてほ しいと思います。

さて、先日の奉仕作業には、大勢の方々に参加していただき、草刈り等に汗を流していただきました。伸び放題だった斜面の草もすっきりと刈り取ることができました。心よりお礼申し上げます。今年度は、新型コロナウィルス感染拡大防止のため、ずっとPTA行事が中止になっていました。今回の奉仕作業が今年度初めてのPTA行事となりました。今後の行事につきましてもその時の感染状況によって変更せざるを得ないと思いますが、臨機応変に対応していきたいと思います。ご理解、ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。

【PTA奉仕作業の様子】



新任の外国語指導助手(ALT)を紹介します。

学校が本格的に再開されて、授業もいつも通りに進みだしました。今年度より新学習指導要領が本格実施となり、5,6 年生で外国語科、3,4 年生で外国語活動が始まりました。その外国語の授業をサポートするために、外国語指導助手(ALT)が週に2回本校にいらっしゃいます。昨年度までのマルセ先生に替わって、冨山美保先生です。これからいっしょに英語を勉強していきましょう。



冨山美保先生

英語はコミュニケーションの手段の一つです。英語を勉強することは、自分のまわりの人とコミュニケーションをとる勉強をしているとも言えます。みなさんと英語を通じて、交流を深めていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

刈安小学校と遠隔授業を行いました。

6月、学校が再開してすぐに刈安小学校の6年生と本校の6年生が合同授業を行いました。刈安小の6年生は1人しかいないため、友達の意見を参考にして、自分の考えを深めるという授業は行えていません。そこで今、新型コロナウィルス感染拡大防止のための臨時休業期間に全国で話題になったICT機器を活用して、遠隔で授業を行ってみました。教科は国語で、短歌を作ってお互いの作品を批評し合う授業でした。最初は、慣れないスタイルの授業で、恥ずかしそうにしていましたが、自分の意見を言う場面では積極的に挙手して発言していました。子どもたちが作った短歌ですが、笠野っ子らしいほのぼのとした温かみのある作品ばかりでした。今後も継続して、刈安小学校との遠隔授業を進めていく予定です。



7月の生活目標「廊下を正しく歩こう」

ろう下や階段は道路と同じです。この機会に、道路と同じようにルールとマナーをしっかり守り、 安全で正しい歩き方ができるように指導していきます。また、教室移動がある時には、慌てて廊下 を走ることのないよう、時計を見て早めに行動する習慣も身につけさせたいと思います。

毎朝の健康チェックと検温をお願いします!

6月当初は、きちんと毎朝、健康チェック表が提出されていましたが、<u>最近、忘れてくる子や自分で勝手に書いてくる子が多く見られるようになりました。</u>お忙しいとは思いますが、必ず保護者が毎朝お子様の健康チェックと検温をし、健康観察票に記入して持たせてください。第2波がいつくるかもわかりません。ご協力よろしくお願いします。